



Pray for Rohingya

EXPECTANTLY SOWING

Belleza de las cenizas

DÍA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LOS ROHINYÁ



“A todos los que se lamentan en Israel[a] les dará una corona de belleza en lugar de cenizas, una gozosa bendición en lugar de luto, una festiva alabanza en lugar de desesperación. Ellos, en su justicia, serán como grandes robles que el Señor ha plantado para su propia gloria”
[Isaías 61:3 NTV]

“Por lo tanto, cuando todas estas cosas comiencen a suceder, pónganse de pie y levanten la mirada, ¡porque la salvación está cerca!”
[Lucas 21:28 NTV]

La historia de los Rohinyá es una mezcla de cenizas, luto y desesperación. Convertidos en apátridas, la mayoría huyó de Myanmar a causa del genocidio. Ahora viven en países como Bangladesh, Malasia y Tailandia, donde siguen enfrentándose al rechazo, la persecución y el encarcelamiento. Su vida es una lucha diaria: carecen de acceso a la atención sanitaria, educación y seguridad.

A primera vista, parece haber poca esperanza para los Rohinyá, pero Dios no los ha olvidado; nunca ha dejado de amarlos. Ahora los Rohinyá viven en lugares donde pueden oír hablar de su Gran Amor a través de mensajeros de las Buenas Nuevas. Dios transforma las cenizas en belleza, el dolor en bendición y la desesperación en alabanza. El sufrimiento es finito, pero el gran amor de Dios no lo es.

La historia de Nur

Golpea una ficha de dominó en una carrera y toda la fila se cae. Así es como funciona el trauma: el horror del genocidio deja una marca duradera en los corazones y las mentes de quienes lo soportan. Una sola barrida de atrocidades puede cambiar el camino de las generaciones venideras.

Cuando Nur llegó a Estados Unidos, ya había soportado una enorme cantidad de sufrimiento y llevaba una pesada carga de traumas pasados. La línea de fichas de dominó había seguido cayendo. Huyendo por su vida de un pueblo en llamas, siendo víctima de la trata de personas a Malasia para un matrimonio arreglado; y dando a luz en un hospital donde los médicos y las enfermeras eran hostiles. Todo esto sabiendo que estaba separada para siempre de la familia que amaba.

Un año después de su traslado a Estados Unidos, el marido de Nur murió, su hijo fue hospitalizado y su casa se incendió. La oscuridad envolvió su mundo. Sin embargo, Nur consiguió un trabajo en una empresa social especializada en atención informada sobre traumas. A pesar de que sus traumas pasados dificultaban su rendimiento laboral, la organización estuvo a su lado proporcionándole un apoyo incalculable a través de médicos y voluntarios que podían responder a sus necesidades inmediatas.

Conocimos a Nur justo antes del incendio y estuvimos con ella, ayudando a escarbar entre las cenizas para rescatar cualquier pertenencia. A través de esta tragedia se forjó una profunda amistad. En los años siguientes, pasamos juntos el dolor de la pérdida de seres queridos, celebramos el nacimiento de bebés y nos alegramos cuando obtuvimos la nacionalidad. Cada una de estas experiencias puso en marcha una cadena de dominós interconectados, fortaleciendo nuestra relación. Con el paso del tiempo, los ojos de Nur empezaron a brillar con luz propia. Con el tiempo, ella empezó a asumir nuevos retos y a alimentar nuevas conexiones. Ahora Nur busca a quienes necesitan ayuda y encuentra la manera de formar parte de su historia. Paso a paso, ella está reconstruyendo su vida.

Golpea una ficha de dominó y toda la fila se caerá. Conéctate a un corazón y toda una casa puede ser reconstruida. Lo que el enemigo de nuestras almas destinó al mal, Dios Todopoderoso puede convertirlo en bien. Sucede una conexión a la vez. Y lo mejor está aún por llegar.



Ora con nosotros

POR MÁS ORACIÓN

- Para estar en la brecha por los Rohinyá y librar su batalla espiritual.
- Para que el 10% de los Rohinyá vengan al Reino en el 2028

POR MÁS PERSONAS QUE VAYAN

- A lugares donde no hay mensajeros de las Buenas Nuevas, como Pakistán y Arabia Saudí.

POR LOS QUEBRANTADOS DE CORAZÓN Y LOS QUE SE LAMENTAN

- Para que sus heridas sean vendadas y consoladas
- Para que sus traumas sean sanados

PARA QUE LOS CAUTIVOS Y PRISIONEROS SEAN LIBERADOS

- Aquellos que están detenidos físicamente
- Aquellos que están traumatizados emocional y mentalmente
- Aquellos que se encuentran encadenados espiritualmente

POR AQUELLOS CON UN ESPÍRITU DÉBIL

- Que sean animados, encuentren sentido y esperanza para su futuro
- Que encuentren esperanza eterna, seguridad y ciudadanía en el Reino de Dios

PARA QUE DIOS SEA GLORIFICADO EN LOS ROHINYÁ

- Para que sean llamados robles de justicia, plantados por el Señor para Su gloria
- Para que aquellos que siguen a Jesús permanezcan fuertes en su relación con Él
- Para que las primicias se multipliquen y haya un movimiento de Rohinyás adorando a Jesús

Alabemos:

- ¡Que el sufrimiento llegará a su fin! Declara que, en lugar de deshonra, los Rohinyá se regocijarán y tendrán una alegría eterna a medida que se acerque su redención.
- Por los Rohinyá que ya han sido revestidos con la vestidura de la salvación, ¡el manto de la justicia!
- “Porque, así como la tierra hace que broten los retoños y el huerto hace que germinen las semillas, así el Señor y Dios hará que broten la justicia y la alabanza ante todas las naciones” Isaías 61:11 NIV

¡Gracias por orar con nosotros!

pray4rohingya.com



Escanea el código QR y apúntate para recibir regularmente breves peticiones de oración (en inglés) por WhatsApp.